



ESTADO POR ESTADO



VÍCTOR
SÁNCHEZ
BAÑOS

#OPINIÓN

UAS Y PAS PROMUEVEN CAOS EN SINALOA

- Adán sacudió avispero en Veracruz
- Hidalgo: tortuguismo en el Congreso
- Esfumó Silvano \$12 mil millones



Jesús Madueña, rector de la **Universidad Autónoma de Sinaloa**, a través de su brazo político, el **PAS**, destinó millones para promover mentiras, para intimidar a críticos, activistas, periodistas y opositores. El gobernador **Rubén Rocha**, denunció el uso de recursos universitarios para ese fin. Menos

mal que el rector se somete a las órdenes de **Adán Augusto López**, secretario de Gobernación, y frenó su amenaza de crear caos en **Culiacán**. Están 2,100 millones de pesos bajo la lupa de la Auditoría Estatal, de **Sergio Arteaga**. Dinero para la educación, con fines políticos. La rebelión de los torcidos.

VERACRUZ: Sacudió el avispero de acelerados la presencia del secretario de **Gobernación, Adán Augusto López**, en la ceremonia de inicio de la construcción de la terminal Química Puerto México, en Coatzacoalcos. Ni la titular de **Energía, Rocío Nahle**, ni el director de **Pemex, Octavio Romero**, estuvieron en el evento. Quien se abrió paso, casi a codazos, para salir en la foto al lado de Adán y del dueño de la petroquímica de Nanchital, **Braskem Idesa, Stefan Lepecki**, fue el diputado **Sergio Gutiérrez**, obsesionado por la candidatura de **Morena**.

¿Señales sucesorias?

HIDALGO: La reforma administrativa propuesta como iniciativa preferente por el gobernador **Julio Menchaca (Morena)**, se aprobó en el minuto límite. Julio busca orden en la administración pública con cambios de forma y fondo. Los legisladores de **Morena**, liderados por **Julio Valera**

Piedras, enfascados en pleitos domésticos, dejan de lado los intereses de la entidades.

MICHOACÁN: El gobernador **Alfredo Ramírez** revisa peso por peso el gobierno del perredista **Silvano Aureoles**. Nada más en 2021 no ha quedado claro en qué se gastaron 12 mil millones de pesos, y se estima que en su sexenio podrían haber defraudado más de 50 mil millones de pesos. Alfredo recibió la administración con sólo 63 mil pesos. De risa loca.

NUEVO LEÓN: A quien le duele el estómago por las carcajadas es el secretario de Gobierno, **Javier Navarro**, a quien lo iban a poner en el banquillo de los acusados en el Congreso, pero se les ha cebado varias veces. Será hasta mayo cuando le vean la cara. El líder de la Jucopo, **Mauro Guerra Villarreal**, del **PAN**, no se cansa de fastidiar al Ejecutivo Estatal que encabeza **Samuel García**, quien se dice harto.

EDOMEX: En el Congreso el oficialismo federal pedirá la renuncia de **Bernardo Almaraz**, director del **Comecyt**, del gobierno de **Alfredo Del Mazo**. El motivo: ser el esposo de la presidenta del **IEEM, Amalia Pulido**, lo que podría, dicen en **Morena**, afectar la imparcialidad, en los comicios del próximo 4 de junio. Difícil demostrar conflicto de intereses.

QROO: Momentos complicados vive el rector de la **Universidad Autónoma del estado, Francisco López Mena**. Paros escalonados lo ponen jaque ya que lo acusan, además de violar el contrato colectivo, de desviar recursos del patrimonio universitario. Sabemos que lo denunciarán penalmente. La gobernadora **Mara Lezama**, sigue paso a paso este conflicto, que pinta de grave a gravísimo.

**Morenistas,
enfascados
en pleitos
domésticos**